

# LA RETRO'SPERANCE 2020

## ANNÉE EN POINT D'ORGUE



Pour les musiciens de l'OHE, 2019 finissait de façon très triste avec le départ de notre ami et vice-président Alain Grim qui nous quittait juste avant Noël. Nous nous étions unis autour de cette fatalité et nous nous promettions, pour lui, d'aborder 2020 avec une motivation décuplée et des idées nouvelles.

Alors que nous étions en pleine préparation de notre concert de printemps, tout s'arrêta brusquement le 15 mars avec le 1<sup>er</sup> confinement.

Plus de répétitions, plus de concert, plus de retrouvailles hebdomadaires. Cet isolement nous obligea alors à nous réinventer pour ne pas perdre le contact.

## CONFINEMENT 1ER MOUVEMENT

Comment les musiciens de l'OHE ont vécu le premier confinement ?



Certains en ont profité pour se mettre au vert, boire un verre, ou pour se détendre,...



D'autres un peu moins.

## 2020, UNE ANNÉE PAS COMME LES AUTRES



Que pouvons-nous retenir de cette période particulière ?

La santé mentale de certains a été mise à l'épreuve...

**IL ÉTAIT TEMPS DE REPRENDRE DU SERVICE !**

# LA RETRO'SPERANCE 2020

## L'OHE C'EST COMME ÇA



Après le 1er confinement, il s'agit pour l'Orchestre d'Harmonie Espérance de rebondir de façon originale et nouvelle. Les musiciens de l'OHE se sont essayés à l'enregistrement studio sur le célèbre



titre de Catherine Ringer « C'est comme ça ». Un grand merci à Philippe Sissler pour les prises de sons et le mixage. Un travail d'orfèvre.



Le 19 juin, la salle des fêtes de Wuenheim s'est transformée en plateau de tournage. Sur la scène, quelques lampes, des fauteuils vintage. Vêtus de rouge et de noir, les musiciens de l'OHE ont tourné le clip de « C'est comme ça ».



Le montage vidéo a été réalisé par Maeva Marty et a fait plus de 2300 vues sur Facebook.

## GRAINES DE MUSICIEN

Pour certains le confinement a eu du bon. Voici nos prochaines recrues :



*Sophie Kopp*



*Maël Plain-Schumacher*

## PREMIER ET DERNIER



Sur la place de la mairie de Guebwiller, les musiciens de l'OHE se sont réunis pour un concert en plein air. Un soleil radieux et un public enthousiaste ! Une bouffée d'air frais pour tous.

## BIEN TENTÉ



Alors que le premier confinement a pris fin, nous avons tous repris le chemin des répétitions dans l'espoir de donner notre concert d'avril.



Dans le strict respect des règles sanitaires, nous avons retrouvé le plaisir partagé de faire de la musique ensemble. Cheffe Valérie à 2 mètres du premier rang, et 4m<sup>2</sup> pour chaque musicien...



Bienvenue en 2020 ! Nous avons même retenté le coup en septembre. Malgré cela, c'est avec grand regret que nous avons dû annuler notre prestation du 4 avril et celles de l'OHE en scène du 28 et 29 novembre.

# LA RETRO'SPERANCE 2020

## MARIAGE

Joël Fugler et Noémie Boll se sont dit oui le 10 octobre 2020. Nous avons fêté cet événement à la salle des fêtes de Wuenheim.



Joël a débuté à l'École de Musique de Wuenheim et a intégré le rang des trompettes de la Musique Espérance dès son plus jeune âge.



*Marjorie, Jules, Joël et Maeva*

C'est le premier mariage de la nouvelle génération. Nous souhaitons tous nos vœux de bonheur aux mariés Joël et Noémie.

## THE SHOW MUST GO ON

Nous ne voulions pas perdre espoir. Un dernier concert à Wuenheim en 2020 ?



Mission accomplie. 150 personnes ont finalement pu se réunir le 17 octobre à la salle des fêtes pour entendre Aleva,



un jeune groupe composé d'Aloïs Bonjean (guitare) et Maeva Marty (chant et flûte traversière), pour la toute première fois accompagnés par Nicolas Sissler (guitare), Philippe Sissler (basse) et Mathieu Schmitt (batterie). De la musique classique en passant par le



jazz, la variété, le rock et la soul, Aleva a conquis le public et a offert un dernier plaisir auditif avant le reconfinement.

## CHIFFRES RONDS



*Romain Baudouin, 20 ans*



*Claudine Gasser, 50 ans*



*Eric Fugler, 60 ans*



*Michel Fugler, 80 ans*

## NAISSANCE

Mélanie Zinck et Arnaud Massart sont très heureux de vous présenter Daniel, qui a vu le jour le 7 décembre. Bienvenue à ce petit bout !



# LA RETRO'SPERANCE 2020

## VOEUX DU PRÉSIDENT



Chers amis,

2020 fut pour nous tous une année dont nous nous souviendrons pendant longtemps et que nous évoquerons dans le futur comme une année événement. Celles et ceux qui ont 20 ans aujourd'hui ne manqueront pas de la raconter dans quelques décennies : « Tu te souviens en 2020 ?... »



Pour les associations et notamment les harmonies, ce fut une année désespérante. Tout nos projets annulés et peu d'occasions de se retrouver autour de notre plaisir commun qu'est la pratique musicale et instrumentale. Il aura fallu faire preuve d'une grande imagination pour maintenir un semblant d'activité.

Ainsi un montage photos de nos musiciens confinés, et l'enregistrement d'une vidéo musicale diffusée sur les réseaux sociaux auront permis de maintenir à flots notre association, prouvant ainsi notre capacité à nous réinventer.



Peut-être est-ce là un point positif de cette crise sans précédent : la remise en question de l'ordre établi et la capacité à trouver de nouveaux axes dans nos

pratiques. Nous aurons essayé de relancer notre activité en septembre avec un projet de concert fin novembre mais tout s'est à nouveau arrêté en octobre. Pour 2021 il reste difficile de se projeter. Nous allons « quoi qu'il en coûte » maintenir le contact avec les musiciens et nous fédérer autour de projets originaux dans la limite de l'évolution des conditions sanitaires.

A tous nos amis nous souhaitons une très belle année 2021, et leur faisons confiance pour nous retrouver dans un grand concert de reprise dès que possible.



La pratique musicale est un virus qu'aucun vaccin n'arrivera jamais à vaincre. Nous en sommes tous infectés et souhaitons le transmettre sans aucunes mesures barrières.

## NOUVELLES RECRUES



**Ezéchiël Staub** · batterie

**Frédéric Marilier** · saxophone

## LES BLAGUES À S'CHRISTIN

♪ Qu'est-ce que 12 flûtes traversières qui jouent la même note ?

*Une gamme chromatique. ☺*

♪ Pourquoi quand on pète ça fait un do bémol ?

*Parce que c'est si naturel...☺*

♪ Quel est le point commun entre un chef d'orchestre et un préservatif ?

*C'est plus prudent avec mais c'est quand même mieux sans ! ☺*



## CHARACONTE QUOI ?



♪ Mon 1er est la partie du corps qui fait le plus mal après 40 ans.

♪ Mon second est un poisson plat.

♪ Mon troisième est la partie tendre d'une tranche de pain.

♪ Mon tout sera prochainement sur les réseaux !

## NOUS CONTACTER

[esperancewuenheim@gmail.com](mailto:esperancewuenheim@gmail.com)

[esperancewuenheim.e-monsite.com](http://esperancewuenheim.e-monsite.com)

 **Orchestre d'Harmonie Espérance**

**@ohesperance**



## L'OHE VOUS SOUHAITE

**UNE BELLE ET HEUREUSE  
ANNÉE 2021**

En espérant vous retrouver très vite !